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Escolha o culpado pela queda súbita nos mercados de
ações, mas um tema comum jackbet app todos os principais
suspeitos é  a complacência

Nos primeiros argumentos, é a Reserva Federal dos EUA que está acusada, nos olhos do 
mercado, de estar adormecida para o risco de uma recessão nos EUA. Os números de empregos
fracos de sexta-feira intensificaram  a preocupação de que os formuladores de políticas tenham
esperado muito tempo para cortar as taxas de juros. Mesmo que  uma recessão dos EUA no
próximo ano ainda seja improvável na visão da maioria dos economistas (uma possibilidade de
25%,  diz a Goldman Sachs, aumentando jackbet app previsão de 15%), é a diferença jackbet
app relação às expectativas anteriores que move os  mercados. No início de 2024, praticamente
ninguém estava falando sobre uma recessão dos EUA; agora é um resultado plausível a  ser
incorporado aos modelos.
O segundo exemplo de complacência é o super, desempenho espetacular do  setor de tecnologia
dos EUA. Desde o início de 2024 até a metade de 2024, as ações como a Nvidia  subiram
jackbet app linha reta, mais ou menos. Céticos que disseram que tudo parecia um pouco inflado
e apontaram para paralelos  com a bolha dos stocks de tecnologia da última década de 1990
foram ignorados na corrida. Mas agora estamos jackbet app  um ponto jackbet app que estão
sendo feitas perguntas chateadas sobre quando as vastas quantias de capital investidas na
revolução do  AI renderão um retorno significativo. Dada a subida nas avaliações (mesmo depois
da correção jackbet app miniatura pós-junho), é impossível dizer  o que uma revisão pode
significar para as avaliações de curto prazo das tecnologias. O momento pode funcionar jackbet
app ambas  as direções.
Em seguida, está a contribuição especial para a complacência do Japão, onde o  índice Nikkei
225 caiu um espetacular 12% na segunda-feira. Um pequeno aumento nas taxas de juros no
Japão na semana  passada (de um nível extremamente baixo) desequilibrou um jogo de mercado
favorito de emprestar jackbet app ienes para comprar ativos de  alto rendimento jackbet app
outros lugares. O iene aumentou jackbet app 10% jackbet app relação ao dólar jackbet app
menos de um mês, o  que é um grande movimento. O tamanho dos movimentos relacionados ao
Japão na segunda-feira carregava o cheiro de apostas alavancadas  sendo queimadas jackbet
app grande escala.
Dessa mistura desagradável de fatores que movem o mercado, a  perspectiva dos EUA é, de
longe, a mais importante. O jogo do carry japonês queimou especuladores muitas vezes no
passado  sem causar danos mais amplos. Quanto à revolução do AI, os investidores na Nvidia
ainda estão sentados jackbet app um ganho  de capital de 100% este ano, então não devem
estar cegos ao risco de que possa ser um caso de  muito, muito cedo. Mas nada destrói os
retornos dos mercados de ações jackbet app todos os cantos do mercado como uma  recessão.
A boa notícia, de um tipo, é que uma chance de uma queda nos  EUA de um jackbet app quatro,
se a previsão estiver aproximadamente correta, ainda representa ótimas chances de um pouso
suave. Mas  a parte menos clara – e o elemento que garantirá um verão nervoso à medida que
cada dado econômico receberá  repente importância extra – é esperar pela Reserva Federal dos
EUA para agir para cortar as taxas, como os mercados  de títulos agora estão efetivamente
exigindo.
Um corte de emergência nas taxas de juros parece  altamente improvável, na situação atual. O
relatório de emprego da semana passada foi ruim, mas o relatório do setor de  serviços dos EUA



de segunda-feira apontou na direção oposta ao mostrar um fortalecimento na atividade e pedidos
de negócios. Assim,  o plano A da Reserva Federal será certamente esperar até jackbet app
próxima reunião agendada jackbet app meados de setembro. Qualquer coisa 

Dani Olmo nega que David Raum o Benjamin Henrichs o
bloqueado y advierte a Alemania: "No vengas a mi ala"

Dani  Olmo quiere aclarar las cosas. "David Raum afirmó que me había bloqueado, pero puedo
negarlo categóricamente", dice.
Él y sus compañeros  del RB Leipzig, no solo Raum sino también Benjamin Henrichs, han estado
hablando por teléfono un poco los últimos días.  No ha habido una apuesta, pero sí una
advertencia. "¡Mira! ¡No vengas a mi ala!", dice España número 10. "A  veces la gente piensa que
es una gran cosa, pero es normal."
Con eso, muestra una sonrisa que no ha arreglado  completamente desde que un codo de
Christoph Baumgartner le hizo perder dos dientes, pero dice que lo arreglará una vez  que
terminen los Euros.
A veces el peligro de esos chicos de Red Bull es real. España versus Alemania en los  cuartos de
final es un clásico, dice Olmo. Para él, hay algo más.
Uno de los dos internacionales de España que  juegan en Alemania, junto con el lateral izquierdo
del Bayer Leverkusen Álex Grimaldo, puede ser más apreciado allí que en  casa, donde nunca ha
jugado profesionalmente. Su pareja, Laura, es alemana; se enfrenta a compañeros y mejores
amigos; y luego  está el entrenador que lo llevó allí en primer lugar, jugando un papel importante
en traerlo aquí, una parte clave  de una trayectoria profesional única.
Olmo se unió a La Masia del Barcelona  a los nueve años pero sorprendió a todos al alejarse para
hacer su debut con el Dinamo Zagreb a los  16, ganando cinco títulos de liga. Cuando se fue de
Croacia, en 2024, Julian Nagelsmann fue el primero en llamar,  explicándole dónde encajaría y
cómo se desarrollaría en el Leipzig. Llamadas más grandes llegaron – de Milan y Hertha Berlin, 
Jürgen Klinsmann en la línea – pero Olmo había dado su palabra.
Aunque comenzó en el banco – un día golpeó  en la puerta del gerente y preguntó qué estaba
pasando – la decisión fue buena para él. Alcanzó tres finales  consecutivas de la Copa de
Alemania, incluso si Nagelsmann se había ido pronto.
Ahora el entrenador que confió en él, lo  cultivó se para frente a él y un lugar en las semifinales.
"No nos hemos visto en un tiempo, no desde  que estuvo en Bayern, y no he hablado con él
recientemente", dice Olmo. "Pero él me conoce bien. Y yo  también lo conozco bien."
"Su forma de jugar ha cambiado un poco desde lo que era como en Leipzig. Jugábamos con  una
línea de cinco y laterales, ahora juega con un lateral falso como [Joshua] Kimmich, quien se
mueve al interior."
"Es  flexible, pero aún se ven cosas similares a lo que hizo entonces, su idea. Y Alemania es muy
fuerte."
"Tienen un  grupo impresionante y grandes individuos", dice, enumerándolos: Havertz, Wirtz,
Gündogan, Schlotterbeck, Rüdiger. Raum y Henrichs también. Y sus favoritos: Kroos  y Musiala.
"Son un oponente duro, esto podría ser una final", dice. "Hasta ahora, no hemos perdido y
tampoco lo ha  hecho Alemania. En los octavos de final, una vez que se anuló el gol [de
Dinamarca] progresaron cómodamente. Los números  dicen que somos los dos mejores equipos."
Cuando Niclas Füllkrug marcó tarde contra Suiza para poner a Alemania de regreso en  el camino
de España, intercambiándolos de un lado del sorteo al otro, debió haber sido tentador maldecir su
suerte. "Bueno",  dice Olmo. Hay una pausa, una sonrisa.
Dani Olmo anotó el  cuarto gol de España en su victoria contra Georgia en los octavos de
final.onabet shampoo online purchaseonabet shampoo online purchase
"No diría eso... en  el final, si quieres llegar a la final, tienes que enfrentar a los mejores equipos."
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Pero hay rutas y hay  rutas.
"Sí, eso es cierto", dice. "Pero preferiría jugarlos ahora que en la final y si vas a ganarlo, tienes
que  vencer a Alemania, así que vamos por ello."
Hasta ahora, España lo ha hecho. Este es un equipo nacional diferente: "un  poco más directo",
en las palabras de Olmo. "Tratamos de arriesgarnos un poco más", dice. "Estructuralmente es
diferente al anterior.  Con Luis Enrique jugué más en el ala, a veces como delantero centro, a
veces como mediocampista interno, pero esa  posición de No 10 no existía, que es donde me
siento mejor. [Luis] de la Fuente me conoce perfectamente, sabe  dónde puedo rendir.
"No soy uno que diga que necesitábamos un cambio [después de Catar]. Para mí, Luis Enrique
fue  y es un entrenador increíble. Me ayudó mucho y pienso que merecimos mucho más, tanto en
el último Euro como  en el Mundial. Pero decidieron por un cambio y estamos jugando bien.
Hemos cambiado algunos jugadores, pero también tenemos muchos  del último Euro, la misma
columna vertebral. Algunas cosas han cambiado, pero mucho sigue igual."
"La mayoría de nosotros aquí hemos  tenido la suerte de haber trabajado con Luis de la Fuente
en los equipos juveniles de España también. Gané el  Europeo sub-21 con él [en 2024] y una
medalla de plata olímpica. La idea es esencialmente la misma en el  nivel senior como en el nivel
juvenil. Nos da libertad en el último tercio para jugar nuestro juego. Hemos conocido  por años,
hemos vivido muchas experiencias juntos. Cuando estaba lesionado, durante los momentos
difíciles, siempre se mantuvo en contacto."
De la  Fuente, como Luis Enrique, respaldó a Olmo cuando podría haber sido ignorado. Su es una
trayectoria profesional inusual, después de  todo.
Nacido en Terrassa, Cataluña y guiado por su padre, Miquel, un entrenador de fútbol, Olmo dio el
paso inesperado de  mudarse a Zagreb en lugar de esperar oportunidades en Barcelona – tan
inesperado que siguieron llamándolo, preguntando dónde estaba, incapaces  de creer lo que
había hecho.
Desde allí se mudó al Leipzig.
Si eso lo sacó de la vista pública, lo hizo  demasiado fácil de ignorar su progreso, cada decisión
fue cuidadosamente analizada y no hay arrepentimientos. Cree que no solo le  brindó
oportunidades que podrían haber sido denegadas, sino que lo hizo un mejor jugador, uno con un
conjunto diferente de  cualidades que se adaptan al cambio reciente de España: un híbrido, una
síntesis de estilos.
Regístrese para Fútbol Diario
Comience sus noches con el análisis de The Guardian sobre el mundo del fútbol
Aviso de privacidad: Los boletines pueden contener información  sobre organizaciones
benéficas, anuncios en línea y contenido financiado por terceros. Para obtener más
información, consulte nuestra Política de privacidad.  Usamos Google reCaptcha para
proteger nuestro sitio web y la Política de privacidad de Google y los Términos de servicio 
se aplican.
después de la promoción del boletín
"Es un camino completamente diferente, irse de Barcelona y llegar a Croacia, estar allí  de los 16
a los 21, te hace crecer. Estaba buscando eso."
"Aunque los niños juegan aquí en los Euros a  los 16, 17, no era como eso entonces. Aprendí
cosas que tal vez no habría aprendido si me hubiera quedado  en España. Soy el jugador que soy
debido a eso y a Alemania. Si me hubiera quedado en España, ¿quién  sabe qué habría
pasado...? ¿Me habrían dado la oportunidad? No lo sé, ni lo sabe nadie."
La pregunta es qué sucede  después. Es difícil evitar la atracción de casa y, a los 26, puede ser el
momento de mudarse nuevamente. Bayern  está interesado, han estado encantados con su juego
durante mucho tiempo.
RB Leipzig's Olmo es un nombre conocido en Alemania.onabet shampoo online purchaseonabet
shampoo online purchase
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"Mi gente está trabajando en eso. Saben lo  que pienso, lo que quiero", dice Olmo. "Estoy aquí en
los Euros, concentrado en lo que importa, que es jugar  y, con suerte, ganarlo.
"En España, no siguen la Bundesliga, así que tal vez allí me conocen un poco más  en Alemania.
Al final, cualquiera que conozca el fútbol me conoce bien. En la Bundesliga, me conocen, me
tienen en  alta estima y siento eso. Y aquí también. Cada vez que estoy con España, con el
cuerpo técnico y mis  compañeros de equipo, me siento cómodo."
"No tengo nada que demostrarle a nadie, pero si alguien tiene dudas, un torneo como  este
siempre es una buena cosa. Cada vez que vienes es una oportunidad para mostrar [a la gente].
"Fui claro.  Lo que Dinamo me ofreció en términos deportivos, ningún otro equipo podía
ofrecerme. El objetivo era claro: ser profesional. Dinamo  siempre ha sido un club que recluta
jóvenes, los desarrolla, sabe cómo usarlos, vende. Eso fue bueno para mí. En  Alemania, creo
que he aprendido otro tipo de fútbol: uno más directo, más vertical. La idea del Leipzig RB. Atacar
 el espacio con delanteros rápidos y directos. Es un tipo de fútbol que tengo dentro de mí.
Obtener la pelota,  ir hacia adelante, ser vertical, disparar desde lejos."
Irse de Barcelona y llegar a Croacia, estar  allí de los 16 a los 21, te hace crecer
"Con el equipo nacional jugamos más tranquilos, con más posesión, pero  también cuando
tenemos que ir hacia adelante lo hacemos. Tenemos dos balas arriba, con Nico [Williams] y
Lamine [Yamal]. Tenemos  [Álvaro] Morata, un delantero muy vertical. Trato de tener esa mezcla
de Leipzig y la selección . Soy el jugador  que soy debido a mis experiencias en España, Croacia,
Alemania. Aprendes de cada experiencia."
Incluso las que al final resultaron malas.  "Diría que el último juego en el último Euros fue
posiblemente mi mejor partido para España. Estaba en Italia en  Wembley, una semifinal." Esa
noche, brindó una asistencia y una actuación que Giorgio Chiellini resumió en dos palabras:
mamma y mia . España, sin  embargo, perdió en penales.
"Todavía nos faltaba un toque de suerte. No diría que es una espina clavada en nuestro costado, 
pero es algo con lo que tienes que vivir, usar. Muchos de nosotros allí entonces estamos aquí
ahora: tenemos esa  experiencia. Eso nos hace madurar, aprender. Al final, todo ayuda."
Y ¿qué aprendiste? Olmo sonríe.
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